

Die Chorproben werden ab Jahr 2015 jeden Dienstagabend ab 20.00 Uhr in den ungeraden Wochen im Gasthaus "Schwülmetal" in Lödingsen und in den geraden Wochen im Gasthaus "Stumpf/Hauff" in Adelebsen durchgeführt. Unser Chorleiter ist Holger Schäfer (Deutscher "Minnesänger" der Jahre 2008 und 2012). Wir sind im Internet unter der Adresse "http://www.adeloewe.de/" zu finden.

Eine Stärkung vor dem Weihnachtskonzert



Wie schon in den letzten Jahren haben wir uns auch in 2015 zum Jahresende in gemütlicher Runde Grünkohl mit Beilagen schmecken lassen. Da beim Singen die Unterhaltungen oft zu kurz kommen, ist es eine gute Möglichkeit die Sänger aus dem Chor mal anders zu erleben.



Und nach der Stärkung übten wir noch gemeinsam mit unserem Frauenchor Lödingsen ein neues Lied für das anstehende Weihnachtskonzert.

Dirk von Minden